



## Felicitan diputados federales de Morena a Bertha Alcalde, por nombramiento en el ISSSTE



Bertha Alcalde, nueva titular del ISSSTE. Créditos: Cuartoscuro

La nueva titular del ISSSTE, Bertha Alcalde, recibió felicitaciones desde la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados. (...)

La vicecoordinadora Aleida Alavez afirmó que la funcionaria federal dará "continuidad" a la política en salud del Gobierno Federal.

"Felicitó a @BerthaAlcalde por su nombramiento como nueva titular del

@ISSSTE\_mx, con tu compromiso, liderazgo y dedicación se dará continuidad a la transformación en pro del derecho a la salud y la atención de calidad para millones de derechohabientes", anotó la diputada Alavez Ruiz en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @ALEIDAALAVEZ.

"Muchas felicidades a @BerthaAlcalde por su nuevo encargo al frente del @ISSSTE\_mx, Con su capacidad, profesionalismo y convicción, se enaltecerá la institución", agregó en una publicación a parte, también en la red social X, su compañera de fracción, Marisol García, @marisolgase.

<https://bit.ly/3wrifqX>